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- 
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1. AMEZ-DROZ Nicolas 

Aux membres de la Ciguë,  

Par ma candidature au CA de la Ciguë, je souhaite pouvoir contribuer activement et 

concrètement à la protection et à l’amélioration de nos conditions de logement, en étant 

au cœur des dynamiques politiques, sociales, relationnelles et budgétaires de notre 

coopérative. J’ai toujours eu à cœur d’apporter ma contribution au bon fonctionnement 

des groupes dont je fais partie et participer à l’amélioration de la condition de mes pairs.  

Lors de mon parcours, j’ai déjà pu faire partie du comité de plusieurs associations, 

notamment de la CUAE et du parlement des jeunes (PJG).  

Pendant mes deux années à la CUAE (2019-2021), j’ai eu l’occasion de me sensibiliser 

à plusieurs questions d’enjeux sociaux, tels que la précarité étudiante, les relations 

entre les hautes écoles et la politique, les enjeux liés à toutes sortes de discriminations 

et d’inégalités, qui ont été d’autant plus forts qu’ils ont été accentués par la pandémie. 

J’y ai aussi fait l’expérience des réunions durant jusqu’à 5 heures chaque lundi soir, de 

la prise de décision par consensus et des débats que ça implique, de la rédaction en 

commun de communiqués de presse, rapports d’activité ou demandes administratives, 

du traité et suivi de sollicitations, des questions liées au RH pour les secrétaires 

permanent·x·e·s et de la gestion de conflits, par exemple avec/entre des associations 

membres. 

Des nombreuses expériences que j’y ai vécu, je garde une profonde conviction qu’il faut 

lutter avec tous nos moyens pour les causes qui nous semblent juste, et qu’en 

s’éduquant avec un regard critique, en s’organisant et en luttant ensemble, tout peut 

devenir possible.  

J’ai aussi été un membre actif, vice-président puis vérificateur des comptes du 

parlement des jeunes (PJG). En tant que vice-président, j’ai été amené à faire la liaison 

entre les groupes de projet et le comité du PJG, être le premier interlocuteur pour les 

personnes souhaitant reprendre un GP ou créer un nouveau projetet apporter mon 

soutien et des ressources en cas de difficulté mais aussi planifier les sessions plénières 

avec la présidence et diriger celles-ci le cas échéant, ou encore aller à la rencontre de 
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politiciens et de groupes d’intérêts genevois au nom de l’association. En tant que 

vérificateur des comptes, j’ai participé au contrôle des pièces comptables de l’exercice 

fiscal, à l’établissement du bilan comptable de l’année et proposé des feedbacks à la 

trésorerie dans la création du projet de budget de l’année suivante.  

Je suis convaincu que fort de ces expériences, je m’adapterai rapidement à la 

dynamique du CA et serai prêt aux défis auxquels il fera face pour proposer les 

meilleures conditions de logement aux membres de la Ciguë, dans un cadre de travail 

sain et positif avec l’ÉT qui réponde aux besoins de chacun·e·s.  

En attendant de tout·x·e·s vous rencontrer à l’AG du 30 novembre, je vous adresse mes 

salutations solidaires. 

Nicolas Amez-Droz (Champs-Fréchets) 
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2. VALENTI Gaia 

Hello à toustexs,  

 

Je m’appelle Gaia, je souhaite me présenter au CA de la Cigue à cette élection de 

Novembre. J’ai 24 ans, je suis étudiante en master en histoire économique 

internationale à l’UNIGE et j’habite à Cité-Villars, un logement « satellite » de la Cigue 

depuis 3 ans maintenant. J’ai été membre pendant 1 an dans l’équipe de travail de la 

Cigue, au poste de relations internes.  

 

Si j’ai envie de m’engager au CA, c’est avant tout parce que j’ai réalisé au cours de la 

dernière année combien le rôle que la Ciguë joue -et pourrait jouer- est important. Non 

seulement l’offre de logements abordables est cruciale dans la conjoncture actuelle, 

mais la proposition d’une structure participative, qui propose de gérer la coopérative 

de la manière la plus collective possible, est cruciale pour respecter les principes de la 

coopératives, notamment écologiques et politiques. Ceci étant dit, le poste interne m’a 

également fait réaliser que ce projet rencontre énormément d’obstacles, qui se posent 

à toutes les coopérateurices mais éga lement à l’ET et au CA.  

 

J’aimerais donc y participer pour pouvoir continuer à réfléchir à ces questions : je 

trouve notamment les questions de gouvernance qui s’y posent très importantes. Il 

s’agit, à mon avis, de construire un CA qui garde une Cigue sol ide pour les 

prochaines années, mais également et surtout assure la représentativité des 

coopérateurices, un défi particulièrement difficile ces dernières années.  

 

Dans ce sens, j’ai notamment à cœur de mieux intégrer la voix des coopérateurices 

des logements satellites, notamment des grands « lots » à démolir comme Cité -Villars. 

En effet, nous ne sommes pas encore représentés dans le Conseil des déléguées, et, 

généralement, moins intégré.e.s dans la coopérative. Pourtant, certaines questions 

sont assez préssantes, comme la communication des délais qui angoisse et précarise 

et les questions d’insalubrité de certains logements.  
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3. GADOMSKY Michał 
 

Je suis étudiant en master en histoire économique internationale à l’unige, remplaçant 

dans le secondaire, et coopérateur depuis un peu plus d'un an.  

 

Je me présente à vous comme candidat au Conseil d'Administration car la question du 

logement m'intéresse et j'aimerais contribuer au travail de la cigüe. Sa vocation à fournir 

à ses coopérateur.ices un logement abordable dans un fonctionnement démocratique 

et participatif est particulièrement essentielle en ces temps de renchérissement de la 

vie.  

 

Des politiques comme la sienne sont une condition importante pour permettre aux 

étudiant.es, moins sous pression économiquement, de s’impliquer davantage et ainsi 

vivre pleinement et faire vivre ensemble leurs lieux d’études et le milieu associatif 

genevois. C’est dans cet esprit que je souhaite contribuer à faire fonctionner la 

coopérative. 
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4. GENDRE Miluna 

 

Salut ! 

  

Je vouxs fais ce petit mail pour répondre à l’appel à postulation pour le CA. Je suis 

habitante à la Cigüe dans le bâtiment des vergers depuis bientôt 1 an et demie 

maintenant. En vivant au sein de cette « petite communauté » comme elle s’est créée 

aux vergers, j’ai progressivement appris à penser ensemble des dynamiques 

communes avec la beauté et la complexité que cela amène. Ça s’est fait en in tégrant 

des groupes de parole, en expérimentant l’organisation horizontale en groupe élargi, 

rédaction de PV etc. ; Je pense que vivre dans cet environnement a clairement 

contribué à susciter en moi un intérêt pour le milieu associatif.  

  

Je trouve très beaux et enrichissants les possibles que peut amener le fait d’habiter 

au sein d’une coopérative comme la Cigüe (dont je trouve la démarche très chouette). 

Pour ça, je prendrais volontiers des heures de temps libre pour m’impliquer 

d’avantage et contribuer à la faire perdurer. D’un côté personnel, je suis curieuse de 

découvrir le fonctionnement interne de la coopérative et le côté admin. Sinon je suis 

au conseil de coordination et j’ai participé quelques fois à la comm attrib’ :).  

 

 


